



学校だより No,7

11月2日発行 龍ケ崎市立龍ケ崎中学校

実りの秋は成長の秋に



熱中症を心配していた日々が過ぎ、やっと落ち着いて「芸術の秋」「スポーツの 秋」「読書の秋」「食欲の秋」・・・ 何をするにもよい季節になりました。

先日の昇龍祭、龍響フェスティバルには、たくさんのご参観をいただきありがとう ございました。子供たちが行事を通して、自分の役割や責任を果たすことでさらに 大きく成長している姿をご覧いただけたかと思います。

また、新人体育大会の県南大会・県大会が行われ、龍中2年目も大健闘しています。3年生は二者面談を行い、「自分の進路は自分で決める」ことで目標をもって生活が送れるよう話をしています。

急に寒さも増し、新型コロナウィルス感染症と季節性インフルエンザの同時流行での学級閉鎖もありました。引き続きご家庭での体調管理のご協力をよろしくお願いします。

◆県南新人体育大会の結果【IO/II~IO/I4】◆

男子ソフトテニス部 個人の部

女子バスケットボール

柔道部

男子団体の部 女子団体の部 男子個人の部

女子個人の部

| |2回戦惜敗 | ベスト8

予選リーグ惜敗 決勝トーナメント惜敗 1回戦惜敗

2回戦惜敗 第5位★

I回戦惜敗 2回戦惜敗 弓道部

男子団体の部 女子団体の部 男子個人の部 女子個人の部

卓球 女子個人の部 シングルス

準優勝★

惜 敗★ 第6位★ 惜 敗★

ベスト8★











◆県新人体育大会の結果【10/20・21・24・30】◆

 \bigcirc \triangleleft 道 男子団体の部 準優勝 女子団体の部 惜 敗 男子個人の部 惜 敗 女子個人の部 惜 敗 〇柔 道 女子個人の部 惜 敗 〇水 泳 女子200m背泳ぎ 惜 敗 第8位 女子100m背泳ぎ



◆昇龍祭 I 0 / 6 (金) ◆ ※熱中症対策として、9月より延期しての実施

★赤「自主団」・青「創造団」・黄「感謝団」の3つの団が一致団結!! 短い準備期間でしたが、昇龍祭実行委員や応援団、各係が一丸となって取り組みました。子供たちの成長した姿をいろいろな場面で見ることができました。









◆龍響フェスティバル◆

10/18(水) 大昭ホール龍ケ崎にて

龍響フェスティバル(合唱祭)を大昭ホールで行いました。

パートリーダーを中心に練習を積み重ねてきた成果を発揮しました。3年生の学年合唱では、立派な曲紹介・素敵な歌声に感動した時間となりました。

♪♪優秀賞おめでとう♪♪







Ⅰ年2組

2年1組

3年3組





3年学年合唱「水平線」 感動的でした!



◆2年·3年環境教育出前授業◆

3年生は25日(水)、2年生は27日(金) に環境アドバイザーの松本いずみ先生による 出前授業が行われました。環境について考え、 伝え合う授業を通して、身の回りに目を向ける きっかけとなりました。



□ | 月の予定 □ ※部活動完全下校16:45(前半) 16:30(後半)

|水 いばらき教育の日

2木 1~3年実カテスト

5日 市内一斉清掃・龍ケ崎教育の日

6月 生徒会専門委員会

7火 小中合同あいさつ運動

8水 2年職場体験学習

9木 2年職場体験学習

10金 二·三者面談~17日金

※⑤⑥時間目なし

※15:00まで自宅学習

22火 リーフリボンフォーラム⑤

24金·28火·12/1金 3年家庭科保育実習

(まつやま中央保育園)

12/7木 後期中間テスト

*衣替え完全実施になりました。 冬の制服着用(ネクタイ・リボン付) です。



